



明星

「であい ふれあい そして未来へ」～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

1年間ありがとうございました

冬の寒さがようやく和らぎ、白川小学校の桜のつぼみも日に日にふくらんできました。春が1日1日と近づいてきています。

1年を振り返りますと、今年度もコロナ禍が続き、感染拡大を配慮しながら学校生活がスタートしました。見通しの立たない不安の中にも、明るく元気な子どもたちの姿に心救われて、日々の授業を進めつつ、5月末日に運動会を行うことができました。

しかし、8月中旬以降、デルタ株が猛威をふるい、2学期は臨時休校後の9月6日からスタートしました。中止となった行事もありましたが、高学年キャンプは日帰りでの実施、修学旅行は12月に伊勢志摩方面へ行くことができました。

3学期以降もコロナの猛威は続きました。その中で、感染対策を講じつつ、6年生を送る会や卒業証書授与式を行うことができました。そして、今日、1年生から5年生は修了式を行いました。4月からはそれぞれが進級し、気持ちも新たに勉強に運動に頑張ってくれるものと思います。新たな学年でのさらなる活躍と成長を期待しています。明日からの春休みは、進級の喜びを味わうとともに、新しい学年に向けた準備をしっかりと行ってください。

保護者の皆様、地域の皆様方には、本校の教育活動にご理解・ご協力を賜り、心より感謝申し上げます。令和4年度も、子どもたちの命と健康を守りながら、教育活動の充実に努めてまいりますので、今後とも変わらぬご支援のほど、よろしくお願いいたします。

【卒業証書授与式】子どもたちは立派に巣立っていきました

18日(金)に、令和3年度白川小学校卒業証書授与式が行われ、4名の卒業生が立派に巣立っていきました。今年度も、教育委員会の指示により来賓のご出席はありませんでしたが、卒業生、保護者、職員、在校生による温かい雰囲気での式となりました。

学校長の式辞では、卒業生の皆さんに向けて、修学旅行で体験した座禅の際、お坊さんがおっしゃった「感謝の心」を持ち続け、ありがとうの気持ちを忘れず、自分の夢を実現させてほしいと話しました。卒業生が健やかにたくましく成長されますよう、心からお祈り申し上げます。



◆令和4年度当初の予定◆

行事は状況によって変更することもあります。学校からの配信メールや配付される文書、学校だよりや学年だよりを必ずご確認ください。

4月 6日（水）着任式・第1学期始業式

7日（木）入学式 ※午後は中学校入学式

8日（金）給食開始（4限授業）

22日（金）授業参観 PTA総会 放課後子ども教室 子ども会総会

4月末～5月初旬 全校田植えの予定

5月 8日（日）PTA奉仕作業（予備日15日（日））

21日（土）白川地区白川小運動会 ※雨天順延

23日（月）振替休業日（運動会）

6月11日（土）PTA資源回収（少雨決行・予備日12日（日））

令和4年度資源回収 6月11日（土）少雨決行します ※予備日は12日（日）
※8：00までに玄関先へご準備ください。段ボールと厚紙は分けてください。

令和4年度の下校時刻について

令和4年度も、コロナ感染拡大防止のため、下校時刻を16時とします。

今後、コロナ対応に一定の見通しをもつことができた場合は、PTA役員さんと協議の上、下校時刻を令和2年度のとおりに戻す予定です。ご理解ご協力をよろしく願いいたします。

お子様の健康維持と安全面でのご配慮をお願いします

【コロナ対応について】

毎日の検温を行い、感染症を防ぐために「3密（密集・密接・密閉）」「手洗い・手指消毒」「こまめな換気」などに取り組んでいきましょう。

◆土日祝日に児童がPCR検査等の受検、あるいは濃厚接触者に特定された場合は、下記の連絡先へお電話をください。

○亀山市役所代表電話 0595-82-1111

【交通事故】

子どもたちにとって春休みは、暖かくなって外へ出る機会が増えるうえに、1年が終わった開放感で、気持ちにゆるみが出たり、行動範囲が広がったりします。こうなると心配なのは、交通事故です。特に自転車で出かけるときには、ヘルメットの着用や安全運転の呼びかけをお願いします。

